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東京多摩グリーンロータリークラブ

ンン 第 1

☆点  越

☆国歌斉鳴

☆0ウリツ〃

のスボンサークラブ

先空□―タリアン各

位の暖かい祝福の中

で、説に盛会に開催

出来ました事を私は

心からお祝い申し上

げ、又特別代表とし

て、今日に至る首々

回仮例会報 告 (7/2 0 )ンンン

司会  岡 野 ― 馬

特別代表   由 井 重 光

「奉仕の理想J

,ガリーす―新会員 菊 池  敏

☆じター紹介 (長泉多厚RC)

石坂 文 夫  久 嶋 達 也

福塚 Att 高 橋  修

中村 洋 一  側 野 ― 馬

葉坂 仁 司  古 屋 誠 児

新クラブ会員候補者 (第3回 目)

松原  健   隅   耕 造

橋口 洋 三  内 藤  実

小規 章 貞  高 野 笠 域

津守 弘 範  日 中  費

ほ倉 l●電  墳 倉 正 博

足立潤三郎  吉 尾喜太郎

赤尾 泰 雄  日 本  誠

新クラブ会員候補者 (第2回 目)

戸口 昭 寿  遠 震 二 郎

北村 詞ラ  奥 木 博勝

(欠席層出)

古原光太郎  PCR  清   昼 間 茂 穂

増川  舶   横 倉 発 三 (以上敬称崎)

津のご協力に満度の謝意を表する次第でごご

います。中の始終を早速 2お地区秋山ガバナ
ーに報告する事をお約束致します.

さて本年二月、民泉多摩RC 結 塚直前会

長の当初のアティショナルクラブ設立の方針

ガ容観され、2月に調査委員会を発足、拡大

の可能性有りという調査報告に基づき、善に

`ま「新クラブを設立する」という理事会決定

ガをされました。早速に高取拡大奏員長のも

とに趣意モガ創案され、全会員力を合わせて

具体的な拡大の活動に入りました。

此の間、誠に熱心なるスボンサークラブ会

民の努カガ落実して、通る6月27日に開催さ

れた第 1回新クラブ結錠ブルーブ会議にはみ

名の新会員ガ多加され、めてたく仮□―タリ
ークラブの結成ガをされました。

その後、新会員の皆鞠のご熱意と世話人を

心よく引き受けて下さった10名の方々の大安

など努力によって新クラブのま案ガ練られ、

本田第2回の結成グルーフ会議に於て、その

骨子に全新会員の合意が得られ、新クラブの

容姿ガ描き出されました。
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☆ 会 務 報 告  特 別代表 由井 =光

本国抜に、平成2年 7月 20日 良辰吉口を

選び、仮称東京多厚グリーンロータリークラ

ブの第1口仮例会が ヽあ名の新会員と大勢



民今から、それを発表させて頂きます。但

し創立総会の議を経るまで田 反でごさいます。

米新クラブ名

『東京多摩グリーンロータ リークラブ』

例しtこ、グリーンは、

平和を表す色、本年度 R,の 推実のとで

あり、多摩市の市の烏が山鳩、市の末は

銀杏で、多摩の緑を表徴し、若さとれ心

未来の夢をおくこです。

米例会日

毎週水曜日   12時 卸分～13時卸分

月の最終例会  18時 30分～19時卸分

ネ例会場

多摩そこうテパート 7階

サファイヤ ノ ンヽケットルーム

と決まりました。調に慶賀にたえません。

その他こまかい事は文書にてお知らせ致し

ます.

さてご参集頂いた新クラブの皆様、皆培は

新クラブのチャーターメンパーです。皆様に

とって、本Elの第 1回 日の例会は誠に記念す

べき日です。皆様の今迄の生活の中にグリー

ンのロータリーという新しい人生の生き方ガ

約束された日です。

「初心忘るべからずJ

今日の比の感激を忘れる事なく、皆んなで

力を合わせ 「明るく楽しt【 格式ある□―タ

リークラブ」を造りあげて下さしヽ

そじて、尊敬され信頼される□―タリアン

として、地域のため、人のため 「奉仕の理想」

を高く掲けて頂けますよう″bか ら折念中し上

げ、報告と致します。

☆祝  辞    ス ポンサークラブ会長

石坂 文 夫

問くのはチャーターメンア千一の特権であり、

大変意義深いものガあります。心からお祝い

0し 上げる次第でごさいます。 本 口を迎え

るに当りましては、由井特別代表の格段のお

骨折りは申すに及ばず、渡部拡大相談役、拡

大補佐そして拡大実行雲員長の高取さんをは

じめとする大勢の委員の方々、それから今日

此処にご出席の新クラフ会員の□一つリアン

としての特別のご理解と協力があってこそと

、深く改意を表すると共に感謝を致しており

ます.

当クラブの多摩地域は、既存地域とニュー

タウン地域との二つの核によって形勢されて

おりますガ、特に多厚セン'一 地区は都の長

期計画で多震地域の 「′B」として位置づけら

れており、商箕、業務、文化、医療等績合的

な機能を有する新市街地として整握されつつ

あります。

多厚地域の 「′BJは 普通 「志Jと 連想され

ますが、まこと 「′b」であり、その意味する

ものがご理解頂けるものと考えます。由井特

別代表ガ、新クラブの抱負について 「明るく

楽しく、そして格調の高いクラブ」を作りた

ぃとqt3してぉります。正に 「心」と云う言葉

の内容を表被していると思います。此の特別

代表の理想ことするクラブガー日も早く出来

ますよう祈合申し上げます。又私共スボンサ
ークラブと致しましても微力ではごさいます

ガ、ご協力をお客い申し上げ粗辞ですガ視辞

と致じます。

― RI会 長並地区ガバナー紹罐

由井 重 光

RIか らの拡大マニュアルに従って以下ご

紹介致します。

今年度のRI会 長は、ブランルの方で建築

家です.ハ ウD ビ リアト コ レア ダ  コ

スタ、 「ンヽウロVCコ スタ会長」と言います。

今年の,一 ゲットは

「ロータ リーを高めま」

思いを尽くし、熱意を尽くし

というテーマです。メッセージを披露します。

『皆様は街の整力な指導者であり、卓越じ

た市民です。地域社会の重要な存在であり、

只今、ご紹介に預

かりましたスポンサ
ークラブ会長の石坂

でございます。

本国新クラプの第

1回仮例会が開催さ

れ、由井特別代表に

よって初めての点鐘

が行なわれました。此の仮例会の点整の音を



事業専F弓職務におい

て輝かしい業績を残

され、一家の大景柱

です。そうした底カ

を貫われて皆様は、

この□―タリーの一

翼を担わされている

のです。あなたが碁

RCの 会長です.

えします。

ご就任ご芸おの要約をお伝

『RI会 長バウロ

VCコ スタ氏の今年

度のテーマは '□一

タリーを高めよ」で

ありますガ、私達は

□―つリアンたる事

に誇りと責任を持ち、社の手続に宮み、希望に満ち、そじて事実、

奉仕の道えの召命を受けていることをみんな

が認めています。そうゆう人として、あなた

の同停□―タリアンはあなたに全幅の信頼を

おいています。

自分達の地域社会から、そのように認めら

れた者は、名誉ある存在として視福されてい

ると考えてよいてしょう。その人には、奉仕

される者より、奉仕する者に、より大きな害

せがあると理解する感性が備わっています.

世界 150ケ国の人々と地域、その24,500以

上のクラフで活躍する 110万を超す□―タリ

アン、あなたはその中の一員なのです。それ

だけではありません。 llX万 に余る友人と云

う隠れた財宝をあなたは発見出来るでしょう。

また奉仕をしてお役に立ち、あなたガ受けた

恩恵の、ほんのわずかをお返しするという素

晴らしい機会に育まれるでしょう。

あなたは思いを尽<し 、力を尽くじ熱意の

限りを尽くして活動し、ロータリーの真価を

高める事で、これに報いる事が出来るのです.

だからこそあなたの積極的な参力0ガ求められ

るのであって、それが最も大事な事なのです。

ロータリー活動の真価に絶対の信頼をおいて

下さt、 何となれば、その活動は現実を踏ま

えたものであり、き意の人々の無私の精leの

結晶だからです。

□―タリーは友情と融和を広め、あらゆる

価値ある業務の品位を保ち、苦しみ悩む者の

病みを癒し、真実と正義を守り、諸国民の,b

からなる理解と平和を推進する力強い運動な

のです。

HONOR ROTARY

RI会 長  ア ウヽE3VC コ スタ』

次に第 2る地区のガ/1ナー 地 区の中で一

番お偉い方は、秋UJ 一 ガバナーです。調布

自ら職策人として、社会人として常に奉仕の

理想を目指し国際理解と親きと平和をlt進す

るよう心がける事により、□―タリアンとし

ての超我の理想を追求し、誠′心説意、息いを

尽くし、熱意を尽くし、活動する事が 「ロー

タリーを高める」ことであると理解しており

ます。

私は全力を拒けて、ガパナーの大役を果た

すべく勇気とチャレンジ活神をもって□―タ

リーの信念をRく ことを心付ける所存です。

この一年間、輝がしい 275地区の奉仕の歴

史に夏に立派な新しいベージを付け加える事

ガ出来ますよう皆様のご活躍とご協力をお願

い0し 上げます。』        LtL

もうひと方をご紹介します。ガバナーノミ

ニーは吉日 盛 次さんと云い次年度のガパナ
ーをなさいます。

☆臓 事  「役員、理事の選出について」

由井 重 光

新クラブはまた推望細則を採用する事を決

めておりません。従って第一年目の役員理事

は別段の方法によって連ばれる事になるうか

と思います。

□―タリークラフの役員理事は普通、会長

副会長 幹 事 会 計 と 理事5名で構成さ

れ、クラブの運営は理事会ガオールマイティ
ーであります。構成する人数は、この数に限

定はされません。

選出の方法は世話大会の 「第一回の仮例会

の席で、皆さんに語って決める」という合意

が、皆様からも賛同を頂いてお19ますので、

81子としてお誌り致します。

日本、橋□会員よりの提言もあり指名委員

会を通ってその中で候補を推漬してもらう事



になりました。

指名委員会の構成は下記11名とする。

特別代表 (白井)  拡 大精佐 (篠塚)

SC会 長 (石坂) 同 幹事 (久崎)

同相談役 (渡部)  同 実行奏員長 (高取)

新クラブ世話人代表 (口中)

同補佐 (松原、風間、横倉、小島)

☆ 出 席 に つ い て 拡大補佐 高橋  修

□―タリークラブは普通の他のクラブとは

性格を異にする処があります。

特に例会出席は、明らかに会員としての義

務になっており、各々のクラフはそのクラフ

の出席率によってお付けガをされる位に重要

視されています。例会は各々ガその職業界の

代表として自ら体験した多くのものを他のメ

ンパーに提供する機会であるとされています。

出席率ガ拘%位 のクラブは事実内容がその

程度であり、弱%も のクラブは激に素晴らし

いクラブである事は、私達が嫌と言う程、体

験して見て来ております。

□―タリーは 「出席率はうるさい処Jで あ

ると思って下さIL

又クラブは鵠分宗教的な性格をもっていて、

クラブに出ている時だけ、そのきまりの中で

活動すればよいというのではなく、クラブ外

に於いても、職業を通して人のために奉仕し

たり、常に相手の立場に立って行動したり、

日―タリーの事仕の理想をより多くの人々に

提供する行為ガ求められます。出席について

は、しっかりとその積もりになって下さしヽ

1∞%を 目標に努力して下さ|ヽ

☆ 親 陸 に つ い て

拡大副委員長 中 村 洋 一

□一つリーの活動の授源は親整からと言わ

れています。何をするにも、うまくいくため

にはお互いが理解し合い友達である事ガ必要

です。観睦委員会はそのための奏員会であt9

趣味やスポーツ、家庭を通しての同好会等、

今日の話の様に回い面たけでなく、親じみ建

み合えるための部門を担当します。

「ニコニコJと いうのは(自 他共々の愛事

を会員に報告して、互しXこ喜びを分かち合い

その都度堪らかの浄財を寄付します。その額

は年間合計で数百万に達し、社会奉仕の一助

になっています。

ニヨニコBOX
SC幹 事 久 鳴 達 也

ネ新クラブ第一回仮例おめでとうとさいます。

ご発展を祈ります。

ネ東京多凄グリーンロータリークラブの円出

を祝します。

白非、石坂、永留、久鳴、中村、福井、

高取、古屋、渡部、同野、経塚さん

ネ梅雨も明けいよいよ夏本番、今日は和光算

2ビ ルの上棟式でした。 大 無さん

以上 合 計¥44 000円

☆次回の予定 次 回の仮例会は

8月 1口  名 及6:卸 ～71 3 0

場  所   ウ ンピア多厚

ご匁高をさると案り遅れますョ今から確実

に次口を予定して下さtL追 って文書Cて 連

絡は致します。

☆質  議

☆点  建 特場職 表 白 井 重 光

東京多摩グリーンロータリークラブ

Ⅲ子務局!東京都多感市口記 -231 関戸ビル401

東京多,RC気 付 を D423イⅢ布鶴

■日会日!掲題味昭日 12130月巾 会日 18:卸

会 長 1        特 別代表 !   由 井 ■■

幹 事 ,     会 張 妊 :

Ⅲ例会培 ,多暉そごうラ (―卜丁サファイア′ウ ケットルーム


